Espera De Su Gobierno Una Rectificación Al Del General Menocal

Le Ofrece Su Apoyo Para La Obra De Rectificación y de Inteligencia Entre El Gobierno y El Pueblo

NEW YORK mayo 19.-El general José Miguel Gómez ha enviado en el día de hoy un cable expresivo de felicitación al doctor Alfredo Zayas, Presidente electo en el que le ofrece su colaboración para la obra de gobierno y de rectificación necesarias al país. El cable del General Gómez al doctor Zayas dice así:

'Al felicitar al pueblo cubano que, al fin, se vé libre del gobierno que por ocho años hemos tenido, quiero esperar de usted, que hoy ocupará la presidencia de la República, y que fueron mis más grandes empeños el que la ocupara hace cuatro años, que tenga un período de franca rectificación al corruptor gobierno que hemos sufrido, y el inicio de una cordial inteligencia entre el pueblo cubano y el gobierno, necesaria para la solución de los problemas cubanos.

"Empeñado en esa labor siempre me encontrará usted. (Fdo.) General José Miguel Gómez.

Stmands mayo 20/921

DE ZAYAS A JOSE MIGUEL

Habana, mayo 20 de 1921.

General José Miguel Gómez.

Hotel Playa.—Nueva York.

Agradezco su saludo en este solemne día y dispuesto a lograr la cordialidad entre los cubanos, veré con gusto su cooperación a la obra del Gobierno.

Alfredo ZAYAS.

DE HARDING A ZAYAS

Washington, mayo 20 de 1921

A su Excelencia Alfredo Zayas y Alfonso. Presidente de Cuba.—Habana.

En este aniversario de la independencia de Cuba, envío a Su Excelencia mis más sinceras felicitaciones al tomar posesión del elevado cargo de Presidente de la República. Deseo manifestar a V. E. mis hondas esperanzas por el éxito de su gobierno, que se efectúa a la par que el mío. Confiando en que los lazos de amistad existentes entre los Estados Unidos y Cuba serán más íntimos, acepte mis mejores deseos por su felicidad y bienestar. Warren G. HARDING.

DE ZAYAS A HARDING

A Su Excelencia Warren G. Harding, Presidente de los Estados Unidos.-Washington D. C.

Profundamente agradecido a sus cordiales felicitaciones en este día aniversario de la Constitución de la República de Cuba y al propio tiempo fecha de mi exaltación a su Presidencia, devuelvo un saludo con afecto y confío en que los lazos de amistad y las buenas relaciones de todo género serán cada día mayores entre los Estados Unidos y Cuba. Hago votos por su personal felicidad. Alfredo ZAYAS.

Elmundo Mays 21